

# Anatoly Zelenin – Bewerbung als Delegierter für die Bundesdelegiertenkonferenz

Liebe Freundinnen und Freunde,

vor zwei Monaten habt ihr mir euer Vertrauen für den Stadtvorstand geschenkt. Dafür von Herzen: Danke!

Mein Antrieb bei uns Grünen ist klar: Ich will anpacken und Allianzen schmieden. Mit alten Freunden und neuen, unerwarteten Verbündeten. Und weil diese Arbeit eben nicht in Dresden endet, bewerbe ich mich auf einen offenen Delegiertenplatz für die BDK, um diese Mission für euch nach Hannover zu tragen.

Dabei sind mir dieses Jahr drei Dinge besonders wichtig:

## **Ein starkes und souveränes Europa**

Unsere europäische Freiheit wird massiv von außen, aber auch von innen bedroht. Der Einsatz für ein starkes Europa ist Teil unserer Grünen DNA. Zu dem Thema gibt es viele gute Anträge, sei es zum Stopp der Grenzkontrollen oder, für mich als Informatiker essenziell, der Antrag für mehr digitale Souveränität. Für diese Ziele werde ich mich mit meiner Stimme starkmachen.

## **Eine Wirtschaft, die Zukunft schafft**

Als Unternehmer sage ich: Verantwortung für Klima, Gesellschaft und Mitarbeitende ist kein „nice to have“, sondern die Grundlage unseres Wohlstands. Das ist der klare grüne Gegenentwurf zu den Fossil-Fantasien unserer Bundesregierung. Auch dazu haben wir starke Anträge, wie V-50 zur Kreislaufwirtschaft oder V-13 zur zukunftsfähigen Wirtschaft.



## Eine laute Stimme für den Osten

Die Analysen und Gespräche auf dem ELBE-Ostkongress in Magdeburg haben es wieder und wieder gezeigt: Nirgends wird der Kampf um die Zukunft härter geführt als hier bei uns. Deshalb will ich meine Stimme nutzen, um ostdeutschen Perspektiven mehr Gewicht zu geben: Bei den Wahlen zum Parteirat und für eine starke Unterstützung der anstehenden Landtagswahlen in Sachsen-Anhalt und Mecklenburg-Vorpommern.

Wenn ich sehe, wie Lobbyisten ihren Gas-Freunden Träume erfüllen und wie Kanzler Merz die Schwächsten bekämpft, statt wirkliche Probleme zu lösen, dann zeigt mir das wieder: Gerade weil deren Politik so rückwärtsgewandt ist, muss unsere nach vorne wirken. Und das tut sie: Grün wirkt! Und am besten wirkt Grün in Regierungsverantwortung. Aber dafür brauchen wir beides: den klaren Kompass unserer Werte und den Anspruch, mit diesem Kompass das Land zu gestalten. Für diesen Anspruch will ich mit eurer Stimme auf der BDK kämpfen.

Deshalb bitte ich heute um euer Vertrauen und eure Stimme.

Vielen Dank!

*Euer Anatoly*

### Zu meiner Person

- Geboren 1993 in St. Petersburg, aufgewachsen in Flöha
- Seit 2011 in Dresden (Studium der Informatik)
- IT-Unternehmer
- Orientierungsläufer und Abenteurer
- Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN seit Okt. 2022
- Beisitzer im Stadtvorstand seit Mai 2023